
Jean Colombera 

Unabhângiger Abgeordneter Vichten, den 23. Februar 2013. 

CHAMBRE DES DÉPUTES 
Entrée le: 

2 5 FEV. 2013 

Herr Prasident, 

Ich môchte wâhrend der Fragestunde \n der ôffentlichen Sitzung vom 26. Februar folgende 

Oringlichkeitsanfrage betreffend den Ausschiuss eines SchQIers aus der Schule an die 

Bildungsministerin Mady Delvaux stellen. 

Fragen: 

1) Warum ist der SchGler x von der Ackerbauschule suspendiert worden, ohne das ihm eine 

Schuld anzukreiden ist, da er nur ein Medikament auf Basis von Cannabis, das von einem 

Arzt verschrieben wurde, eingenommen hat und kelnen Drogenmissbrauch verùbt hat.? 

2) Da die Schule verlangt, dass der SchQier „clean" sein muss, um die Schule wieder integrieren 

zu kônnen und da die Àrzte darauf bestehen, dass der SchQier dièses Medikament einnimmt, 

ansonsten es zu einer Verschiimmerung des Krankheitszustandes kommt, wissend, dass aile 

môgliche Medikamente bisher kein Résultat zu verzelchnen hatten, wie will die Minlsterin 

dièses Problem lôsen? 

Mit tiefem Respekt 

Jean Colombera 

Abgeordneter 
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